



VISITA OFICIAL DEL GOBERNADOR GENERAL DE CANADÁ A CHILE

30 de noviembre, 01 y 02 de diciembre de 2014

El gobernador general de Canadá, David Johnston, inició el domingo 30 de noviembre su visita de Estado a Chile con un recorrido por el Museo de la Memoria y los Derechos Humanos en Santiago.

Johnston, cuyo título oficial es gobernador general de Canadá y que ejerce la jefatura de Estado en representación de la reina Isabel de Inglaterra, fue recibido por la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, y dentro de sus actividades destacó una declaración conjunta en el Patio de Las Camelias del Palacio de La Moneda, donde se firmó un memorandum para el intercambio en ciencia, tecnología e innovación, entre ambas naciones.

“Quisiera expresar mi satisfacción de esta visita del Gobernador Johnston”, puntualizó la mandataria en su discurso y prosiguió recalcando que es “una figura que goza de un gran aprecio de los ciudadanos de su país, una gran personalidad, de reconocida solvencia en materias de educación, ciencia, tecnología e innovación, lo que orienta su acción como figura pública”.

La máxima autoridad del país destacó también la amplitud de la agenda bilateral que Chile y Canadá llevan adelante. Y anunció: “Seguiremos trabajando juntos, queremos aprender mucho de la experiencia canadiense, que es un país que se ha caracterizado por tener un tremendo desarrollo, un desarrollo inclusivo”.

En tanto, el Gobernador Johnston resaltó la comunidad de criterios que unen a Canadá y Chile en temas como la defensa de los derechos humanos, la democracia y la búsqueda de la igualdad social.

MundoChile tuvo el honor de ser proveedores oficiales de los servicios de interpretación simultánea para las reuniones de la delegación canadiense acompañante del Gobernador y su esposa en todas sus reuniones y visitas en Chile.